

2年学年通信

松原市立松原第三中学校 平成31年 1月 9号



～あけましておめでとうございます～

みなさん、冬休みはどのように過ごしましたか？クリスマス、大そうじ、お正月、2週間なのに多くの予定があった冬休み。日頃できなかった部屋のそうじや家の手伝いはできたでしょうか。また、お家の人とゆっくり話をしたでしょうか。昨年をふりかえてみて、今、どんな決意をしていますか。2年生の期間も、3分の2以上が過ぎています。今までが「あんまりだったなあ…」と感じている人も「がんばれたな！」と思えている人も、『終わりよければすべてよし』という言葉があるように、勝負は最後の最後で決まります。3学期は3年生にむけての準備の期間です。最上級生であり、自分自身の進路を決めていく3年生に向けて、3学期、全力でかけぬけましょう！！！！！！

「えとの由来について」

2019年の幕開け、今年はいのしし年。亥(猪)の肉は万病を防ぐと言われ、無病息災の象徴とされています。みなさんもこの1年を健康に過ごせるように、体調に気を付けて充実した年にしましょう！



生活習慣は大丈夫??

冬休みの間に、生活習慣を崩していませんか？学習面でも生活面でもすごく大切なことなので、もう一度生活習慣を見直しておきましょう。

項目	○	△	×
①早寝・早起はできていますか??			
②朝・昼・晩と三食しっかりとご飯を食べていますか?			
③外出後の手洗い・うがいはできていますか?			
④家事・お手伝いはできましたか?			

チャレンジテストを終えて、、

3学期が始まってすぐ、1月10日にチャレンジテストが行われました。この日のために、いつもより多い宿題に取り組んだり、朝学習で過去の問題を解いたり、チャレンジテスト対策授業では自分の苦手な教科を選んで授業を受けましたね。本当に良く頑張りました！その成果は出せたでしょうか？出せた人も出せなかった人も、2月末には学年末テストがあります。次のテストを見据えて、毎日の授業を大切にしていきましょう。

今後の主な予定

- 1月 18日(金) レッツGO中学(小学6年生が三中に！)
- 25日(金) 英語検定
- 2月 13日(水) 校外学習
- 27日(水) 学年末テスト1日目(社・国・家)
- 28日(木) 学年末テスト2日目(理・美・体)
- 3月 1日(金) 学年末テスト3日目(英・数・音)

保護者のみなさまへ

昨年は大変お世話になりました。3学期は3年生になる準備期間として、様々なことに取り組んでいきたいと思っています。また、冬休み中のお子様の様子で気になることがありましたら、学校の方までご連絡ください。3学期も保護者のみなさまにはご協力いただくことがあると思います。2年教職員一同、精一杯頑張りますので、今後もよろしく願いいたします。